

## ***Es geht weiter mit Sirius und Betaj-Geuze***

Tags darauf hat Betaj-Geuze sich wieder gefangen, sie ist eben erst aufgewacht, draussen ist es längst taghell! Normalerweise ist Betaigeuze eine Frühaufsteherin, doch vergangene Nacht ist es sehr spät geworden! Vor ihr liegt ein weiterer anstrengender Tag! Der Terminkalender drängt, heuer wird sie es gerade noch schaffen, rechtzeitig zum Fototermin zu gelangen!! Ihr Ausrutscher vom Vorabend hängt ihr noch sichtlich an, sie wirkt unausgeschlafen, ein kurzer Blick in den Spiegel, sich die Haare noch etwas zurechtmachen, die Augenringe mit ein wenig Schminke überdecken, es klappt!

Unten wartet das Taxi! Das Taxameter läuft auch im Stillstand weiter (*geht auf Spesen der Republik*) der Fahrer ist bereits ungeduldig, also Beeilung, den Kaffee im gehen runterspülen, Betaj-Geuze nimmt die Treppe anstatt den Fahrstuhl, im Flur macht sie kurz halt um eine Tasse Automatenkaffee zu trinken, sich an der Bartheke, (*wo sie vergangene Nacht beinahe vom Hocker fiel*), noch ein paar Sandwiches schnappen um sich ihr mageres Mahl während der Fahrt einzuverleiben! Betaj-Geuze braucht Verpflegung, sie muss sich stärken für ihren Arbeitstag, der bestimmt wieder bis zum Abend dauern wird, wenn sie ihn beendet wird's draussen bereits wieder finster sein!

Der Fotograf empfängt Betaj-Geuze diskret, seine Anspannung ist ihm anzusehen, auch wenn er sichtlich bemüht ist seine Nervosität zu verbergen, denn er hat zum ersten Mal die Ehre, Rest-Amoras First-Lady alleine porträtieren zu dürfen! Bald darauf ist Betaj-Geuze schon wieder in Eile, sie muss zum Filmstudio, eine Aufnahme mit Sirius soll gemacht werden! Ein neuer Spot wird gedreht, der binnen kurzem auf gesamt Planetamora auf Sendung gehen wird, welcher sie und Betaj-Geuze zeigt, wie sie sich am Grenzstreifen begegnen und einander freudig umarmen (*im Zeichen des Friedens im Weltall und der Versöhnlichkeit beider amorianischer Teilrepubliken, Details werden folgen..*).

Betaigeuze hat keine Zeit zu verlieren, sie will pünktlich zu den Aufnahmen erscheinen! Die Verkehrsampel geht auf violett (*was auf irdisch rotlicht bedeutet*). Die Ampel überfahren, einfach alle Regeln missachten? Kommt nicht in Frage, denn schliesslich ist sie die Principal Djane des Staates Planetamora, Rest! Als solche, als Staatsführerin, würde sie stets mit gutem Beispiel voranzugehen haben! So mancher Amoraner bewundert sie sehr, will sein wie sie, träumt davon, zu ihresgleichen zu gehören, nimmt sie sich in beinahe allem zum Vorbild, also sollte sie sich dementsprechend richtig zu benehmen wissen! --

Was in der Nacht zuvor geschah, der Zwischenfall der sich ereignete nachdem sie ein paar Gläser zuviel getrunken hatte, (*zum Glück hat es keiner gesehen, oder vielleicht doch...?*) darf sich nicht wiederholen, nie wieder, nimmt Betaj-Geuze sich ab jetzt fest vor, will sie sich diesen Lapsus leisten, nie mehr sich derart dumm gebärden wollen! Stattdessen will Betaj-Geuze in Zukunft viel beherrschter auftreten! *Vielleicht wird es ihr künftig sogar gelingen, ihren Vorsatz zu halten..*

*Lasst uns nun sehen, wie es Sirius, dem Ober-Dj-Ost, derzeit gerade erlebt! Auch nicht viel besser, Sirius steht nach dem unliebsamen Vorfall ziemlich unter Stress, eine dunkle Vorahnung hat ihn beschlichen, er fühlt sich verantwortlich und muss nun so einiges richten...*